

En: Diario "Justicia", página 4,  
Sábado 17 de noviembre de 1928.

## **NUESTRA PAGINA LITERARIA**

Desde el próximo sábado introduciremos reformas fundamentales en nuestra página literaria, reformas que la harán más viva, más llena de interés para todos nuestros lectores.

Hasta ahora por la carencia de materiales y aún de redactores, no le habíamos podido prestar la atención que necesita, y de ahí que haya adolecido de muchos defectos y hasta de falta de interés.

Pero felizmente todos esos defectos anotados los podremos subsanar en adelante, y hacer de la página literaria de JUSTICIA lo que ella debe ser y lo que nuestros lectores merecen.

Se hará cargo de su dirección Blanca Luz Brum ventajosamente conocida en los círculos literarios de América Latina, sobre todo por su actuación en el Perú, de donde debió salir perseguida por la tiranía del bufonesco Leguía.

No queremos hacer un elogio de Blanca Luz Brum, porque el mejor elogio surge de su propia obra y de su propia actuación antiimperialista, en el Perú, en la Argentina y en el Uruguay.

Espíritu eminentemente combativo, dirige a "Guerrilla", revista de combate contra la dictadura de Leguía y contra el imperialismo yanqui, desde donde ha dirigido los ataques más agudos contra la obra y los lacayos de Wall Street en América Latina, y especialmente en el Perú.

Por lo demás, desde el sábado, nuestros lectores podrán conocer más de cerca todo el valor que encierra la personalidad de Blanca Luz Brum.

Su dirección de la página literaria, es toda una garantía de que aquella será de un elevado valor.